
Die im SPD-Antrag geforderte Stellungnahme zur Betreuungssituation unbegleiteter 
minderjähriger Flüchtlinge wurde den Fraktionsvorsitzenden übersendet bzw. liegt als 
Tischvorlage aus. 
 
Herr Mans erklärt, dass im Nachgang der Ausschusssitzung und Begehung bereits erste 
Gespräche mit dem Roten Kreuz geführt wurden. Weitere Gespräche sind für Anfang 2017 
geplant. Die Verwaltung wird dann weiter berichten. 
 
 


